

Postanschrift: Robert-Koch-Straße 2-12, 16515 Oranienburg

Abteilung: Pressestelle

Telefon: 03301 66-2104

Telefax: 03301 66-1122

Unser Zeichen:

Datum: 18. Mai 2022

Pressemitteilung



AGUS Pflegeschule in Oranienburg öffnete ihre Türen

Blutzucker, Pflegebett und Altersanzug – Ausprobieren war ausdrücklich erwünscht

Oranienburg, 18. Mai 2022 – Am heutigen Mittwoch hatte die AGUS Akademie für Gesundheits- und Sozialberufe Oberhavel GmbH wieder zu einem „Tag der offenen Tür“ eingeladen. Viele Besucher und Interessierte nutzten die Gelegenheit, die Oranienburger Pflegeschule und ihre Lehrenden näher kennenzulernen. Die Schülerinnen und Schüler der Pflegeklassen führten durch das Schulgebäude und in der Aula präsentierten sich die Kooperationspartner der AGUS Akademie als Ausbildungsbetriebe. An verschiedenen Stationen konnte man sich über die Pflegeausbildung und die Grundlagen der Mobilisation, der Anatomie und der Hygiene informieren. Dabei war Ausprobieren und Mitmachen ausdrücklich erwünscht: Ob Messen von Blutzucker und Blutdruck, das Umlagern vom Rollstuhl ins Pflegebett oder die hygienische Händedesinfektion, an allen Ständen hatte das Team der Pflegeschule sich etwas ausgedacht, um die Pflegeausbildung und den Beruf der Pflegefachkraft (m/w/d) für die Besucher möglichst anschaulich und unterhaltsam zu präsentieren.

„Es ist uns wichtig, die Besucherinnen und Besucher nicht nur einfach über unsere Arbeit in der Pflegeschule und die Pflegeausbildung zu informieren, sondern alle Inhalte auch erlebbar zu machen“, erklärt Schulleiter Thomas Bode. „Und wenn man sieht, mit wie viel Freude unsere Schülerinnen und Schüler ihr Wissen an den einzelnen Stationen weitergeben, dann weiß man, wie viel Spaß die Pflegeausbildung machen kann.“

Ein Highlight war auch in diesem Jahr wieder der Altersanzug, mit dem die körperlichen Einschränkungen älterer Menschen für Jüngere erlebbar werden. Steife Gelenke, eingeschränktes Sichtfeld, Schwierigkeiten beim Greifen waren einige der simulierten Bedingungen, unter denen anschließend ein Parcours gemeistert werden musste.

„Wir freuen uns sehr, dass wir nach coronabedingter zweijähriger Pause wieder unsere Türen öffnen und zeigen konnten, wie innovativ und hochwertig die Pflegeausbildung in Oranienburg ist“, so

Thomas Bode. „Wir waren bei der Eröffnung 2019 eine der modernsten Pflegeschulen in Brandenburg und sind stolz, dass auch weiterhin behaupten zu dürfen.“

An der AGUS Pflegeschule lernen aktuell insgesamt 261 Schülerinnen und Schüler in zwölf Klassen; die Gesamtauslastung der Schule liegt bei 95 Prozent. Das Kollegium besteht aus 18 Mitarbeitern, die in den Fachrichtungen Gesundheits- und Krankenpflege, Altenpflege sowie in der generalistischen Ausbildung unterrichten.

Die nächste Ausbildung zur Pflegefachfrau/zum Pflegefachmann startet am 1. Oktober 2022; noch sind einige Plätze frei.

Kontakt für weitere Informationen:

Kerstin Neubauer
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Oberhavel Kliniken GmbH

Robert-Koch-Str. 2-12, 16515 Oranienburg
Telefon: 03301 66-2104
E-Mail: kerstin.neubauer@oberhavel-kliniken.de

www.oberhavel-kliniken.de

Sonja Sakolowski
Referentin der Schulleitung
AGUS Akademie für Gesundheits- und
Sozialberufe Oberhavel GmbH
Willy-Brandt-Straße 20, 16515 Oranienburg
Telefon: 03301 20707-11
E-Mail: sonja.sakolowski@agus.de

www.agus-akademie.de



Sitz der Gesellschaft:
Marwitzer Straße 91 · 16761 Hennigsdorf
Sitz der Geschäftsführung:
Robert-Koch-Straße 2-12 · 16515 Oranienburg
E-Mail: klinik@oberhavel-kliniken.de
Internet: www.oberhavel-kliniken.de

Aufsichtsratsvorsitzender:
Ludger Weskamp
Geschäftsführer:
Dr. med. Detlef Troppens

IBAN: DE51 1605 0000 3703 7800 28
SWIFT-BIC: WELADED1PMB
Handelsregister Neuruppin HRB 2686
Steuer-Nr.: 053/126/00252